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PESQUISA 

Artigos de Limpeza e Higiene Pessoal tiveram reduções, enquanto Alimentos subiram.

Além de 250 selecionados na primeira fase do 
certame, mais 48 pessoas foram chamadas

INSS convoca 
aprovados em concurso 

público para inscrição 
em curso de formação

O Instituto Nacional do Seguro Social 
(INSS) convocou, nesta segunda-feira, 11, 
250 aprovados no último concurso público 
para técnico do seguro social para a segun-
da turma do curso de formação e mais 48 
remanescentes da primeira turma. A matrí-
cula será efetuada no site do Cebraspe para 
matrícula no CF até as 23h59 desta terça, 12. 
O curso de formação, de caráter eliminatório e 
classifi catório, será realizado em Brasília (DF), 
de 3 de janeiro até 2 de fevereiro. Com carga 
horária de 180 horas presenciais, em tempo 
integral, no turno diurno. O candidato matri-
culado receberá de auxílio fi nanceiro 50% da 
remuneração do cargo, hoje em R$ 5.905,79.
O concurso teve mais de 1 milhão de inscritos 
e sua validade vai até maio de 2024. Confi ra se 
o seu nome está na relação publicada no Diário 
Ofi cial da União desta segunda-feira.

Documentos para matrícula
- Comprovação da conclusão de curso de ensi-
no médio ou curso técnico;
- Documento de identidade e CPF;
- Título de eleitor com comprovante de votação 
na última eleição e(ou);
- Justifi cativa de não-votação, em ambos os tur-
nos, se for o caso;
- Comprovante de quitação com as obriga-
ções militares, para os candidatos do sexo 
masculino declaração do curso de formação 
devidamente preenchida.

Funções do cargo
Os técnicos do seguro social são responsáveis 
por atender o público; assessorar os superiores 
hierárquicos em processos administrativos; re-
alizar atividades inerentes ao reconhecimento 
de direitos previdenciários e outros sob a res-
ponsabilidade do INSS; realizar atividades re-
lacionadas a instrução, tramitação e movimen-
tação de processos e documentos.
Os novos servidores também vão realizar estudos, 
pesquisas e levantamentos de informações; e elabo-
rar minutas de editais, contratos, convênios e atos 
administrativos e normativos, entre outras funções.

Índice de Preços Tole-
do (IPT) identificou na 
primeira quinzena de 
dezembro uma deflação 
de 0,78% em relação ao 
mesmo período do mês 
anterior em supermerca-

dos em Presidente Prudente (SP).
O consumidor que gastava R$ 948,45 para 
comprar a cesta básica passou a desem-
bolsar, em média, R$ 941,01.
O grupo que mais apresentou decréscimo, 
de 7,69%, foi o de Higiene Pessoal. Os des-
taques fi caram por conta do desodorante 
spray (90-100ml), com redução de 17,42%, 
e do papel higiênico (4 unidades/30m/folha 
simples), com decréscimo de 16,02%.
Seguindo a tendência de baixa, o grupo de 
Artigos de Limpeza apresentou uma defl ação 
de 5%, com destaques para o sabão em barra 
(5 unidades), que teve queda de 17,46%, e a 
água sanitária (1l), com uma baixa de 9,35%.
Em contrapartida, o grupo de Alimentos 
apresentou uma infl ação de 0,37%. A batata 
(kg) teve acréscimo de 13,27% e o queijo mu-
çarela (fatiado/kg) registrou alta de 12,98%.
Devido às promoções, variedades e disponi-
bilidades de produtos nos estabelecimentos, 

alguns itens apresentaram uma considerável 
diferença de preços entre os locais pesquisados.
O creme dental (90g) variou entre R$ 1,70 
e R$ 4,98, resultando numa diferença de 
192,94%. Já o desinfetante (fragrância de 
pinho/500ml), foi de R$ 2,39 a R$ 6,59, 
com uma diferença de 175,73%.
A concorrência entre os supermercados dá 
ao consumidor a oportunidade de econo-
mizar até 47%. Comprando uma unidade 
de cada produto pelo maior preço, ele gasta-
ria R$ 418,92. Já se a sua compra fosse feita 
pelo menor preço, o total gasto seria de R$ 
284,47, economizando, assim, R$ 134,45.

Sobre o IPT
O IPT tem o objetivo de apresentar um índi-
ce de infl ação local, considerando os grupos 
de consumo da população prudentina.
Criada em 2006, a pesquisa apresenta a seguin-
te metodologia: o resultado gerado na primeira 
quinzena do mês atual é correlacionado com a 
primeira quinzena do mês anterior.
Seguindo a mesma ideia, a segunda quin-
zena do mês atual é comparada à segunda 
quinzena do mês anterior.
É efetuado dessa forma devido aos preços dos 
produtos ofertados nos supermercados, que po-

Cesta básica fi ca R$ 7,44 mais barata nos 
supermercados de Presidente Prudente

CNJ promove semana de negociação 
de dívidas tributárias em todo o país

O

dem variar de acordo com diferentes estratégias 
de precifi cação dos varejistas, localização das 
lojas e comodidades oferecidas ao consumidor, 
mas que, no fi nal, acabam variando com maior 
frequência quinzenalmente.
Em função disso, constantemente, a primeira 
quinzena do mês apresenta um valor diferen-
te da segunda quinzena do mesmo mês.

Começou nesta segunda-feira, em todo o 
país, a 1ª Semana Nacional de Regularização 
Tributária, iniciativa do Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ) que conta com a adesão de 
33 entes federativos, entre estados e municí-
pios, além da União.
Ao aderir à semana, os órgãos responsáveis 
pela cobrança de impostos se compromete-
ram a dar condições vantajosas para que o 
contribuinte em atraso regularize sua situa-
ção. As informações são da Agência Brasil.
No caso da União, por exemplo, a Procurado-
ria-Geral da Fazenda Nacional (PGFN) divul-
gou as condições de negociação por meio de 
edital lançado no mês passado. São elegíveis à 
adesão dívidas tributárias de até R$ 50 milhões.
As condições de descontos e parcelamentos 
variam. No caso dos inscritos na dívida ativa 
da União, por exemplo, é possível regularizar 
a situação com o pagamento de 6% de en-
trada e até 114 prestações mensais, podendo 
haver até 100% de desconto no valor de ju-
ros, multas e encargos legais.
No caso das dívidas federais, a adesão às 

condições especiais pode ser feita no portal 
Regularize, da PGFN, desde as 8h desta se-
gunda-feira (3).
Dados de 2023 do relatório Justiça em Núme-
ros, mostram que as execuções fi scais — dívi-
das tributárias reconhecidas e em fase de co-
brança — são 34% de todos os casos pendentes 
na Justiça, ou 27,3 milhões de processos.
Além da União, outros grande litigantes tri-
butários aderiram à semana de negociação, 
entre eles a cidade de São Paulo, que sozinha 
fi gura como parte em 836.279 processos de 
execução fi scal. Participa também Salvador, 
com estoque de 359.155 processos de co-
brança de impostos.
Para negociações com os fi scos locais, o con-
tribuinte deve buscar o Tribunal de Justiça 
de seu estado, onde os mutirões estarão sen-
do realizados.
Para marcar o lançamento da iniciativa, o 
CNJ organizou um seminário sobre a Sema-
na Nacional de Regularização, que pode ser 
acompanhado ao vivo pelo canal do órgão 
no YouTube.
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SEM SINAL

Secretaria Municipal de Edu-
cação do Rio iniciou, nesta se-
gunda-feira (11), uma consulta 
pública sobre a proibição total 
de telefones celulares nas escolas 
municipais. A mudança propos-
ta pela pasta prevê restrição total 

do uso durante todo o horário escolar. Os interessa-
dos em participar da consulta pública devem aces-
sar o site até o dia 10 de janeiro do ano que vem.
Atualmente, os alunos podem usar os aparelhos 
durante o intervalo ou em alguma atividade es-
colar específica proposta por professores. A me-
dida, que permite o uso de celulares como ferra-
menta de ensino, é válida desde agosto deste ano 
em todas as escolas municipais do Rio.
“Vivemos hoje uma epidemia de distrações, in-
clusive de crianças, e o fator principal disso é o 
uso excessivo e ilimitado do celular e das redes 
sociais. Nós estamos muito preocupados com 
isso. Não se trata de ser contra a tecnologia, mas 
de utilizá-la de forma consciente e responsável. 
Queremos estabelecer limites visando alcançar 
uma relação saudável dos alunos com os celu-
lares, os quais quando utilizados de maneira 
irrestrita, sem limites, são comprovadamente 
prejudiciais às crianças. Sem celular, sobra tem-
po para aprender e conviver na escola, dois as-
pectos fundamentais para o desenvolvimento de 

qualquer criança", afirma o Secretário Munici-
pal de Educação do Rio, Renan Ferreirinha.
Em todo o estado, algumas instituições pri-
vadas já proibiram totalmente o uso de apa-
relhos celulares durante o horário letivo, com 
objetivo de melhorar a concentração e apren-
dizagem dos alunos.
De acordo com Ferreirinha, a decisão tam-
bém se baseou no dado em que diz que o 
Brasil está entre os três países que mais 
usam redes sociais no mundo.
"Essa posição nos coloca no centro de um de-
bate mundial e é nossa obrigação adotar medi-
das concretas para enfrentar este problema. Da 
mesma forma que uma família estabelece limites 
em casa para a boa educação dos seus filhos, na 
escola não deve ser diferente", destacou.
Para o consultor voluntário desta ação, o pedia-
tra Daniel Becker, “essa medida, de fato, coloca 
a cidade do Rio de Janeiro na vanguarda de uma 
discussão que está sendo adotada pelos países 
mais avançados em educação”. E ainda acres-
centa: “Eu tenho certeza de que o movimento 
que está começando pelo Rio vai se espalhar 
pelo Brasil e nós vamos ser liderança mundial.” 
Becker afirma que “a consulta pública vai trazer 
uma contribuição muito importante das famí-
lias e principalmente dos educadores, que vivem 
esse problema no seu dia a dia”.

A Unimed-Rio está pagando de mais de R$110,4 
milhões, referentes a multas e ressarcimento ao 
SUS, após um acordo feito com a Agência Nacional 
de Saúde Suplementar (ANS).
Segundo a Advocacia-Geral da União (AGU), a 
transação firmada com a cooperativa permitiu a 
obtenção de um volume de recursos considera-
do de "difícil recuperação", tendo em vista a si-
tuação econômica e a crise financeira que a em-
presa atravessa. O valor que está sendo cobrado 
se refere a 1.112 execuções fiscais.
De acordo com a AGU, o montante de R$ 

110,4 milhões já foi depositado judicialmen-
te e efetivamente entra nos cofres da ANS. O 
valor representa a entrada prevista no acordo, 
de um total de R$ 134,4 milhões. O saldo re-
manescente, que totaliza o valor de R$ 76,8 
milhões, será pago em 84 parcelas.
A quantia se refere a débitos de multas por infra-
ção a dispositivos da Lei 9.656/1998, que dispõe 
sobre os planos e os valores de ressarcimento ao 
Sistema Único de Saúde (SUS).
A Unimed-Rio foi procurada, mas ainda não 
respondeu.

O Sistema de Seleção Unificada (Sisu) passará a 
ter apenas uma edição por ano a partir de 2024. 
O programa seleciona estudantes para vagas em 
universidades públicas de todo o país com base 
na nota no Exame Nacional do Ensino Médio 
(Enem). De acordo com o Ministério da Educa-
ção (MEC), ainda nesta semana, será publicado 
o edital do Sisu do próximo ano, que deverá tra-
zer mais detalhes sobre a mudança.
Criado em 2009 e implementado em 2010, o 
Sisu é realizado tradicionalmente duas vezes 
por ano, selecionando estudantes para vagas no 
ensino superior tanto no primeiro quanto no 
segundo semestre de cada ano. A partir do ano 
que vem, no entanto, deverá ser feito apenas um 
processo seletivo por ano.
O Sisu é um sistema que reúne em uma mesma 
plataforma as vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior, sejam elas federais, 
estaduais ou municipais. Para participar, os estu-

dantes devem ter feito a última edição do Enem e 
não podem ter tirado zero na prova de redação.
Na hora da inscrição, os candidatos podem es-
colher até duas opções de curso nas quais dese-
jam concorrer a vagas. Uma vez por dia, durante 
o período de inscrição, é divulgada a nota de 
corte de cada curso, baseada nas notas dos can-
didatos inscritos até aquele momento. Os can-
didatos podem mudar de opção de curso até o 
último dia de inscrição.
A edição do início do ano é a que conta com a 
maior participação de instituições e também a 
que tem a maior oferta de vagas. Na primeira 
edição de 2023, foram ofertadas 226.399 vagas 
de 6.402 cursos de graduação em 128 institui-
ções federais, estaduais ou municipais de ensino, 
sendo 63 universidades federais.
Já a segunda edição de 2023 disponibilizou 
51.277 vagas em 1.666 cursos de graduação, de 
65 instituições de educação superior.

Unimed-Rio já pagou mais R$ 110 
milhões por aplicação de multas

Sisu passará a ter apenas 
uma edição a partir de 2024

A iniciativa da Secretaria Municipal de Educação visa mudar a atual regra vigente, estendendo a restrição para todo o horário escolar

Operadora de plano de saúde fez acordo com Advocacia Geral da União. 
Saldo remanescente de R$ 76,8 milhões será pago em 84 parcelas

Rio inicia consulta pública para proibição total 
do uso de celulares em escolas municipais

Consulta pública será realizada até 
o dia 10 de janeiro do ano que vem

Guilherme Oliveira/Prefeitura do Rio

A

A Unimed Rio enfrenta uma grave crise 
financeira — Foto: Custódio Coimbra

Até agora, eram feitos dois processos seletivos por ano
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PLANO DIRETOR
Com 475 emendas, vereadores do Rio 
votam as regras para os próximos 10 anos

O projeto, que trata sobre diretrizes do município para os próximos dez anos, vai defi nir, por exemplo, novas regras 
para construções na Avenida Brasil e o fi m da exigência de vagas de garagem em novas construções. A FAM-RIO 

esperar suspender a votação na Justiça, por falta de tempo para o debate das emendas na sociedade civil.

Os vereadores do Rio de Ja-
neiro deram início, na tarde 
desta segunda-feira (11), ao 
debate sobre a votação do 
Plano Diretor do Rio — con-
junto de leis que ditarão as 
regras de planejamento urba-

nístico da cidade para os próximos dez anos.
A proposta que vem sendo discutido há 2 anos 
conta, atualmente, com 475 emendas. Ao lon-
go do dia, os 51 vereadores poderão usar o mi-
crofone para tratar sobre o assunto.
Os opositores ao projeto consideram que a vo-
tação pode ser precipitada, por conta do pouco 
tempo disponível para a análise das emendas.
Segundo especialistas, a votação do Plano Di-
retor é a mais importante da Câmara do Rio 
esse ano, visto que a cada década, o município é 
obrigado por lei a atualizá-lo. O projeto preten-
de defi nir quais serão as prioridades na próxima 
década, em várias áreas, como moradia, sanea-
mento, mobilidade, meio ambiente.
De acordo com a Câmara do Rio, o Plano Dire-
tor é "o principal instrumento de planejamento 
urbano da cidade". O plano é uma lei munici-
pal, elaborada por iniciativa do Poder Executivo 
(Prefeitura) e aprovada pelo Poder Legislativo 
(Câmara de Vereadores).
Segundo a legislação, o processo de elaboração 
do Plano Diretor tem que contar com a parti-
cipação da sociedade. Para atender a legislação, 
a Câmara informou que realizou uma série de 
audiências para debater as mudanças propostas 
na legislação para a cidade do Rio de Janeiro.

Sessão na Câmara
Nas primeiras 4 horas da sessão desta segunda, 
cerca de 20 parlamentares utilizaram o microfo-
ne do plenário da Câmara para debater o novo 
Plano Diretor do Rio. Entre os assuntos aborda-
dos pelos vereadores estão:
• Novo zoneamento da cidade
• Outorga Onerosa do Direito de Construir 

(OODC)
• IPTU progressivo
• défi cit habitacional
• proteção do meio ambiente
• aproveitamento de imóveis públicos
• estudo de impacto de vizinhança
• regularização fundiária
• construção de vias em áreas de encostas
• tombamento de imóveis
• e manutenção dos instrumentos de participa-

ção social

Por volta das 19h, o presidente da Câmara do Rio, 
o vereador Carlo Caiado (DEM), decidiu suspen-
der temporariamente a sessão e convocou as lide-
ranças dos partidos para uma reunião reservada.

No encontro, os vereadores decidiram quais se-
riam os destaques, ou seja, quais emendas pro-
postas seriam votadas separadamente e quais 
seriam votadas em bloco. Além disso, os par-
lamentares também decidiram quais emendas 
receberiam subemendas.
Em seguida, já às 20h50, o presidente da Casa 
abriu a votação nominal para a primeira emenda.
A votação das emendas ainda não garante a 
aprovação do projeto. Essa é a primeira etapa 
da votação. Assim que os vereadores decidirem 
quais emendas vão ser aprovadas, a votação fi nal 
do novo Plano Diretor do Rio será aberta.
Até a última atualização desta reportagem, às 
21h35, os vereadores do Rio ainda não ha-
viam votado o projeto.

Emendas impróprias
Para ajudar os vereadores, a Câmara contratou 
os serviços do Ibam. Os trabalhos começaram 
em março do ano passado a um custo de R$ 1 
milhão. Só que as conclusões dos técnicos não 
estão sendo seguidas pelos vereadores.
O Ibam analisou todas as 1.236 emendas apresen-
tadas pelos vereadores. Quase metade (46%) foi 
considerada imprópria aos interesses da cidade.
Outras 327 deveriam ser reavaliadas. E apenas 
347 emendas, ou 28% do total, foram considera-
das adequadas pelos técnicos do instituto.
“Tinha emendas que, ao nosso ver, eram con-
trárias a dispositivos do estatuto da cidade, por 
exemplo. Em especial, algumas que dizem res-
peito à instituição da outorga do direito de cons-
truir, que é um instrumento importante que está 
sendo previsto no Plano Diretor”, explica o coor-
denador técnico do Ibam, Henrique Barandier.

Propostas rejeitadas
Entre as propostas rejeitadas aparecem novas 
regras para construções na Avenida Brasil. Uma 
das emendas sugeria o aumento da área constru-
ída ao longo da via, uma das mais importantes 
do Rio. A ampliação seria de 150% sem nenhu-
ma limitação de gabarito.
Outra emenda rejeitada pelos técnicos falava em 
aumentar em até 2 pavimentos todas as edifi ca-
ções nas regiões do Itanhangá e Jacarepaguá, mas 
não dava nenhum detalhe ou motivo para isso.
Uma outra emenda tratava do entorno das Áre-
as de Proteção do Ambiente Cultural (Apacs), 
que são edifi cações que têm valor histórico e 
cultural, patrimônios da cidade.
A emenda pretendia reavaliar os parâmetros de 
construção de novas edifi cações em um raio de 
800 metros dos imóveis históricos.
Esses são apenas exemplos de emendas que o 
Ibam analisou e concluiu que não havia cabi-
mento estarem dentro do projeto de lei do novo 
Plano Diretor do Rio.

O

Mais de 400 emendas
Mesmo assim, a Câmara decidiu incluir um nú-
mero maior de maior de emendas ao texto fi nal: 
475 ao todo — 128 a mais do que o recomenda-
do pelos técnicos do instituto.
Na última quinta-feira (7), o presidente da Câmara, 
Carlo Caiado, convocou uma reunião da Comissão 
Especial do Plano Diretor para a leitura de todas as 
emendas e da conclusão do parecer do Ibam.
Na ocasião, a votação foi confi rmada para esta 
segunda-feira (11). Vereadores consideram 
o pouco tempo disponível para a análise das 
emendas um risco para a cidade.
“Eu vejo com muita preocupação. Afi nal de con-
tas, são 10 anos. Só daqui a 10 anos é que nós 
teremos um novo Plano Diretor. Então eu acho 
que está se correndo muito com a votação desse 
Plano Diretor. Teria que ser adiado, teria que ser 
mais discutido. Alguém vai dizer: ‘ah, mas tem 
2 anos que está se discutindo’. Está muito mal 
discutido, porque é sério, é grave, é a vida do 
cidadão. São 10 anos”, disse a vereadora Teresa 
Bergher (Cidadania).
O presidente da Comissão Especial do Plano 
Diretor, Rafael Aloisio Freitas, nega que tenha 
faltado discussão sobre os detalhes do projeto.
“A gente tem a lista fi nal em relação às emendas. 
Como eu falei, em relação à espinha dorsal do 
projeto, ele tá sendo debatido há muito tempo. E 

eu quero aqui até fazer um registro, agradecen-
do a participação das associações de moradores 
de todo o processo, em todas as audiências. Em 
100% delas, eles estiveram presentes, tiveram as 
suas falas e nós conseguimos fazer essa ponte 
entre a sociedade civil e os técnicos para con-
seguir tentar chegar no plano que vai ser o mais 
próximo possível do ideal.”

Falta de transparência
A Federação das Associações de Moradores do 
município do Rio (FAM-Rio) enviou uma carta 
ao presidente da Câmara pedindo, entre outras 
coisas, que a Comissão do Plano Diretor se mani-
feste sobre a análise feita pelos técnicos do Ibam e 
que seja feita uma discussão em plenário de cada 
emenda do projeto antes que a votação aconteça.
Por conta da grande quantidade de emendas 
que precisariam ser mais bem analisadas, a FA-
M-Rio disse que entrará na Justiça para tentar 
barrar a votação desta segunda-feira.
“O problema é que a população não tem conhe-
cimento do que vai ser votado. São mais de 400 
emendas, mais de 60 subemendas, que vão de-
cidir a vida, a nossa vida, a vida da cidade, e a 
população não conhece, não foi sequer publica-
do no Diário Ofi cial, e como é que eles vão vo-
tar uma coisa que a população não sabe?", disse 
Regina Chiaradia, vice-presidente da FAM-Rio.
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Interlocutores do governo norte-americano fi zeram chegar ao Planalto a preocupação com 
escalada da tensão entre os dois países.

Casa Branca procurou governo brasileiro pedindo 
ajuda para acalmar situação entre Venezuela e Guiana

Garrafa de vidro é arremessada em Milei durante posse 
presidencial na Argentina, e segurança fi ca ferido

Em conferência do PT, Lula questiona: 'Como 
é que a gente chega aos evangélicos?'

governo dos Estados Unidos 
fez chegar ao Palácio do Pla-
nalto a sua preocupação com 
o aumento da tensão e pos-
sível escalada de um conflito 
armado na região de Esse-
quibo, na Guiana, após o pre-

sidente da Venezuela, Nicolás Maduro, querer 
incorporar o território ao seu país. Nesta 
quinta-feira (14), uma reunião entre Nicolás 
Maduro e o presidente da Guiana, Irfaan Ali, 
acontecerá em São Vicente e Granadinas, país 
do Caribe. O assessor especial da presidência 
da República, embaixador Celso Amorim, vai 
representar o Brasil no encontro.
Segundo fontes ligadas ao presidente Lula, a 
Casa Branca quer que recados sejam dados 
de forma clara, aos dois países. À Guiana, 
que o mais importante é a busca pela paz na 
região. E que, mesmo com o apoio dos Esta-

dos Unidos na questão, o país não pode acre-
ditar que uma solução virá sem diálogo.
À Venezuela, o recado norte-americano é 
mais duro. De que qualquer sinal de avanço 
por parte de Maduro sofrerá com consequên-
cias, entre elas uma reviravolta no alívio das 
sanções econômicas dos Estados Unidos, no 
contexto dos compromissos estabelecidos en-
volvendo as eleições e a oposição venezuela-
na. O governo de Joe Biden crê que o governo 
Lula é o nome certo para mediar a situação.
Segundo a assessoria de imprensa da Embaixada 
dos Estados Unidos no Brasil, o país “está con-
sultando o Brasil e outros parceiros internacio-
nais sobre a disputa fronteiriça entre a Venezue-
la e a Guiana”. A Embaixada lembra que Brasil 
e os Estados Unidos apoiam uma resolução pa-
cífi ca desta disputa fronteiriça e completa o co-
municado, reafi rmando “o apoio inabalável dos 
Estados Unidos à soberania da Guiana.”

Minutos após prestar juramento no Congresso 
Nacional argentino e fazer o seu primeiro discurso, 
Javier Milei entrou em um carro conversível para 
se dirigir à Casa Rosada. Durante a viagem, feita a 
bordo de um Mercedes-Benz CLK Cabriolet, um 
homem que estava na multidão jogou uma garrafa 
de vidro na direção do presidente eleito.
O objeto chegou a passar próximo à cabeça de 
Milei, que estava acompanhado de sua irmã, 
Karina, no momento do incidente. A maior par-
te das testemunhas não notou o ocorrido, mas 
usuários das redes sociais chamaram a atenção 
para o ataque. Posteriormente, foi divulgada a 
imagem de um dos seguranças, que fi cou ferido.
O guarda, conforme publicado pelo La Nación, 
precisou ser afastado enquanto a caravana seguia 
seu trajeto de pouco mais de 2 km. A vítima so-
freu um corte leve e foi atendida pelos médicos 
na própria Casa Rosada. Agora, o caso está sendo 
investigado pela Polícia Federal Argentina (PFA), 
de acordo com informações obtidas pelo jornal.

Agressor é identifi cado
O argentino Gastón Mercanzini, de 51 anos, foi 
identifi cado como o agressor que arremessou a 
garrafa de vidro. Ainda neste domingo, ele foi 
apontado pelos presentes como a pessoa res-
ponsável pela agressão, e foi detido pelo Depar-
tamento de Intervenções Rápidas, que estava em 
serviço durante a cerimônia de posse.
Na ocasião, porém, como não havia elementos 
constitutivos de crime entre seus pertences, e 
nenhum dos presentes fez qualquer denúncia, 
as autoridades consultaram o sistema de ante-
cedentes. Sem registros de impedimentos legais 
vigentes, ele foi liberado.

Mercanzini possui antecedentes por dano agravado, 
tendo sido detido em 5 de julho deste ano. Ele recu-
perou a liberdade nas últimas semanas. As informa-
ções sobre ele foram enviadas ao Juizado Criminal 
e Correcional Federal Nº 12, que investiga o caso.
No X (antigo Twitter), Patricia Bullrich, ministra 
da Segurança da Argentina, disse que conversou 
com o juiz Ariel Lijo, responsável pelo caso, “para 
uma investigação rápida sobre a agressão sofrida 
ontem pelo presente da Nação, que feriu o sub-
comissário Guillermo Armentano, membro da 
segurança presidencial da Polícia Federal”.
Milei pediu para cumprimentar o público
Minutos após o ocorrido, Milei pediu para parar 
o conversível e falar com as pessoas. Os guarda-
-costas correram atrás dele e o cercaram, permi-
tindo que ele se aproximasse para cumprimen-
tar alguns dos manifestantes. A cena se repetiu 
quando ele chegou ao destino e desceu para ver 
um cachorro que se afastou de sua tutora.
Ao chegar à Casa Rosada, Milei recebeu líderes 
de todo o mundo, como os presidentes da Ucrâ-
nia, Volodymyr Zelensky; do Paraguai, Santiago 
Peña; do Chile, Gabriel Boric; do Uruguai, Luis 
Lacalle Pou; e do Equador, Daniel Novoa. Tam-
bém estiveram presentes o rei da Espanha, Feli-
pe VI, o ex-presidente brasileiro, Jair Bolsonaro. 
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva foi repre-
sentado pelo chanceler brasileiro, Mauro Vieira.
Seis horas após receber os atributos de mando, 
os nove ministros e o chefe de Gabinete, Nicolás 
Posse, prestaram juramento em uma cerimônia 
no Salão Branco da Casa Rosada. O evento foi 
cercado de polêmica, já que a transmissão foi 
feita por sistema fechado e não foi permitida a 
entrada de jornalistas credenciados.

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva usou nesta 
sexta-feira a Conferência Eleitoral do PT para as 
eleições municipais de 2024 para pedir uma auto-
crítica da legenda. Citando pesquisas de opinião, 
Lula afi rmou que pessoas com renda acima de 
dois salários mínimos já não querem votar em pe-
tistas e que a legenda não consegue ouvir e dialo-
gar com evangélicos. Ao reforçar o ponto de vista 
crítico, ele disse também que um "metalúrgico que 
ganha R$ 8 mil" já não quer votar no partido. O 
presidente também afi rmou que a eleição de 2026 
será polarizada entre petistas e apoiadores do ex-
-presidente Jair Bolsonaro, que está inelegível.
Ao lado de ministros, parlamentares, governado-
res do PT e do vice, Geraldo Alckmin, que é fi liado 
ao PSB, Lula discursou no primeiro dia do evento.
— Será que estamos falando aquilo que o povo 
quer ouvir de nós? Ou será que temos que 
aprender com o povo como é que fala com eles? 
Como é que a gente chega aos evangélicos? — 
questionou o petista.
Lula ressaltou que é preciso voltar a fazer o "tra-
balho de base" e sinalizou incômodo com a des-
conexão com parte da população. Segundo ele, 
o PT tem "problema" e o apoio eleitoral deve ser 
conquistado na "rua".
— Ficou mais difícil, mas também nós aprende-
mos mais. É preciso conversar, é preciso ter pa-
ciência. Muitas vezes a gente cede quando não 
conseguiria ceder e não queria ceder. E muitas 
vezes conquista coisas que não pensasse ganhar.
O presidente ressaltou que a realidade pode 
ser evidenciada com o tamanho da bancada 
do PT na Câmara.
— O (ministro da Fazenda Fernando) Haddad 
nunca fez tanta reunião à noite como ele está fa-
zendo agora. E, muitas vezes, reuniões difíceis. 
E temos que nos perguntar por que um partido 
como o PT elegeu só 70 deputados. Por que tão 
pouco, se a gente é tão bom? Temos que encontrar 
a resposta dentro de nós — afi rmou o presidente.
Lula disse também que a próxima eleição será pola-
rizada com os apoiadores do ex-presidente Jair Bol-
sonaro, mas não pode haver "medo" da militância.

O

Garrafa de vidro é arremessada em Milei 
durante posse presidencial na Argenti na, e 
segurança fi ca ferido — Foto: Reprodução

— Eu sinceramente acho que essa eleição que 
vai acontecer, vai ser outra vez Lula x Bolsonaro 
disputando essas eleições nos municípios. E vo-
cês sabem que não podem aceitar provocações, 
fi carem com medo, fi carem com vergonha, en-
fi ar rabo entre as pernas. (...) A gente vai ter que 
mostrar que queremos exercitar democracia 
com eleições mais competitiva o possível, mas 
a gente não vai ter medo de ninguém. Único 
medo que a gente tem que ter é trair esperança, 
a expectativa que o povo brasileiro tem no PT, 
nos nossos aliados, nossos candidatos.
Ao fi m do discurso, ele reforçou a necessidade 
de ir a igrejas conversar com padres e pastores.
Gleisi critica Bolsonaro e Campos Neto
Durante seu discurso, a presidente do PT, depu-
tada Gleisi Hoff mann, disse que Lula fez "mui-
to" em 11 meses para "resgatar o Brasil da des-
truição bolsonarista". Ela citou os ataques aos 
Poderes do dia 8 de janeiro e defendeu que o 
ex-presidente Jair Bolsonaro seja preso.
— O destino de Bolsonaro não deve ser somente 
a inelegibilidade. Terá que ser a cadeia — dis-
cursou Gleisi.
Em seguida, os petistas que estavam na plateia 
evocaram o coro "sem anistia". A presidente do 
PT também disse que o Brasil só não cresceu 
mais por causa dos juros "escorchantes" do Ban-
co Central (BC) de um "indicado de Bolsonaro", 
Roberto Campos Neto.
Gleisi falou sobre a necessidade de combater a 
"extrema-direita" em 2024 e criticou o avanço 
do Legislativo sobre a execução do orçamento.
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CASO HADASSA
Mãe que deixou menina assassinada e 
irmãos sozinhos em casa será investigada

Morte de argentina em Búzios: unhadas pelo 
corpo, sangue na roupa e versão sobre pauladas

Suellen da Silva Roque havia saído para ir a uma festa e, quando chegou em sua residência, não encontrou a filha caçula

delegado titular da DHBF, 
Mauro César da Silva Junior, 
responsável pela investigação 
da morte da menina Kemilly 
Hadassa Silva, de 4 anos, afir-
mou, nesta segunda-feira, que 
a mãe da criança, Suellen da 

Silva Roque, será investigada. Ela deixou a me-
nina sozinha em casa sob a supervisão de dois 
irmãos, de 7 e 8, anos, para ir a uma festa.
Suellen contou à polícia que havia ido a um 
forró às 23h da última sexta-feira, retornando 
para casa por volta das 5h de sábado. Nesse 
intervalo, a menina desapareceu. Ela afirmou 
ainda que, quando chegou à residência, en-
controu o portão completamente aberto.
— A mãe vai ser investigada por ter deixado os 
três filhos menores sozinhos. Ela é agente garanti-
dora deles na forma da lei. Eu ainda não vou cra-
var a tipificação (por qual crime Suellen poderá 
responder). Ela (a mãe) será investigada pelo fato 
que aconteceu. A tipificação nós veremos durante 
as investigações — afirmou o delegado.

Quem é o principal suspeito?
De acordo com o delegado Mauro César da Silva 
Junior, titular da DHBF, o suspeito do crime é Rey-
naldo Rocha Nascimento, de 22 anos, primo de 
segundo grau da mãe de Kemelly e detido após ser 
agredido por vizinhos, neste sábado. Ele, que tem 
passagem por roubo, foi levado à 56ª (Comendador 

Soares) e depois encaminhado para a Delegacia de 
Homicídios. As equipes continuaram com as dili-
gências, em busca da localização do corpo da crian-
ça, que estava escondido em um saco de ração.
Moradores de Beira Rio, em Nova Iguaçu, agri-
dem suspeito de levar Hadassa, de 4 anos

Multidão tenta linchar suspeito
Os investigadores tiveram dificuldade para fazer 
a perícia no local. Segundo a polícia "uma multi-
dão" se reunião à beira do valão onde o corpo es-
tava para linchar o suspeito. Após a localização 
do cadáver, Reynaldo, ainda segundo a Polícia 
Civil, confessou o crime. Ele contou que havia 
retirado a menina de casa, pois sabia que ela es-
taria sozinha, afirmou a corporação.

Como aconteceu o crime?
O suspeito disse que, após a violência sexual, 
Kemilly a começou a chorar. Com medo de que 
o barulho atraísse a atenção de alguém, Reynal-
do, ainda de acordo com a polícia, começou a 
cortar o pescoço da criança, mas voltou atrás e a 
enforcou. Depois, escondeu o corpo da criança.
O suspeito está preso temporariamente para o 
encerramento das investigações. Ele responderá 
por estupro de vulnerável e homicídio qualifi-
cado, de acordo com o delegado Mauro César. 
As diligências continuam, visando a identificar 
mais detalhes do crime, assim como a eventual 
responsabilização de outras pessoas.

A Polícia Civil do Rio não acredita na versão 
apresentada pelo lavrador Carlos José de Fran-
ça, de 31 anos, preso em flagrante pelo homicí-
dio da acrobata argentina Florencia Aranguren, 
da mesma idade, em uma trilha da praia de José 
Gonçalves, em Búzios, na Região do Lagos. Em 
depoimento, ele negou o crime e alegou ter sido 
vítima de pauladas por outros dois homens, que 
teriam matado a estrangeira em seguida. O cor-
po de Florencia foi cremado no último sábado, 
no Cemitério Memorial do Rio, em Cordovil, na 
Zona Norte da cidade. As cinzas foram levadas 
para Buenos Aires no mesmo dia, à noite.
Também no sábado, a Justiça converteu em pre-
ventiva a prisão em flagrante do suspeito, em 
audiência de custódia. França foi localizado por 
policiais militares do 25º BPM (Cabo Frio) em 
um condomínio da região, horas após o homicí-
dio. Levado para a 127ª DP (Búzios), o suspeito 
contou que estava na trilha próximo à acrobata 
quando apareceram os homens para roubá-los. 
Ele narrou ter apanhado deles com um pedaço de 
madeira nas costas, caído no chão e ficado tonto.
Aos investigadores, França disse ainda que, após 
atacá-los, os homens teriam ido em direção a 
Aranguren. Durante o exame de corpo de delito, 
no Instituto Médico-Legal (IML), não foi detec-

tada no corpo lavrador qualquer lesão pela su-
posta agressão, mas sim marcas de unhadas que 
seriam da argentina ao tentar se defender.
Apesar de ter tentado lavar com água as roupas 
que França vestia, foi identificado, por meio da 
utilização do Luminol, sinais de rastro de sangue 
nas peças. As vestimentas foram encaminhadas 
para exame pericial a fim de comprovar tratar-se 
de material genético de Aranguren.
França já tinha cinco anotações criminais ao ser 
preso. Em uma delas, ele foi condenado a 15 anos 
de prisão por um roubo e um estupro cometidos 
contra uma adolescente, em Pernambuco, em 2009. 
Na ocasião, ele abordou com uma arma a me-
nina e duas amigas quando voltavam da escola, 
no Matadouro Público da cidade de Quipapá. A 
vítima, de 15 anos, entregou o celular e disse não 
ter dinheiro. Insatisfeito, ele a levou para um lo-
cal deserto, onde a estuprou. 
Pelo histórico de crimes, policiais acreditam 
que França teria tentado roubar e estuprar 
Aranguren, mas ela teria reagido. De acordo 
com o exame de necropsia, foram diagnosti-
cadas múltiplas feridas nos dedos indicador 
e anelar esquerdos, característica produzidas 
por situações de defesa, em que ela teria en-
trado em luta corporal com ele.

O

Hadassa, de 4 anos, estava desaparecida desde a 
madrugada de sábado — Foto: Reprodução

Reynaldo Rocha Nascimento, de 22 anos, confessou o 
assassinato de Kamilly Hadassa — Foto: Reprodução

O laudo mostra ainda que a argentina levou 18 
facadas, a maioria das lesões no pescoço — in-
clusive os golpes que levou na artéria carótida e 
na veia jugular direitas foram os que provoca-
ram a hemorragia externa que levou sua morte.
Os peritos também atestaram que corpo da jo-
vem também apresentava escoriações em placa 
nos membros superiores, como no cotovelo es-
querdo, e inferiores, como na dorsal do pé direito. 
Professor titular de Medicina Legal da Universi-
dade do Estado do Rio de Janeiro (Uerj), o perito 
Nelson Massini explica que esses são sinais de 
que ela foi mobilizada ao local por arrastamento.

Vídeo mostra argentina passeando com o 
cachorro antes de ser morta em Búzios

Foto: Imagens cedidas por Folha de Búzios

Suspeito do crime passa de bicicleta pelo mes-
mo trajeto da argentina 

Foto: Imagens cedidas por Folha de Búzios

Florencia Aranguren, de 31 anos, estava morando na cidade há apenas três dias, segundo a Guarda Municipal. Câmera de segurança 
mostra vítima passeando com cachorro uma hora antes de ser encontrada morta.
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Silvana Oliveira, mãe da cantora Ludmilla, 
foi parar na delegacia após ela e o marido, 
Renato Araújo, se envolverem em uma bri-
ga na fila de um banheiro, neste domingo 
(10). A informação é do colunista Leo Dias. 
Tudo teria começado quando o padrasto da 
cantora percebeu que o segurança do local 
em que eles estavam estaria recebendo di-
nheiro para deixar algumas pessoas furarem 
a fila do banheiro. 
"Renato [marido da empresária] foi ao ba-
nheiro, tinha uma fila, as pessoas estavam 
nela, só que o rapaz que estava no banhei-
ro estava ganhando dinheiro para deixar as 
pessoas passarem na frente. Renato entrou 
no banheiro, urinou na lata de lixo. Ele me 
falou: ‘Não vou negar, urinei, sim, na lata de 
lixo. Só que o rapaz falou que ele urinou no 
chão e aí começou a confusão toda", disse 
Silvana para o colunista Leo Dias.
"Veio o segurança colocar ele pra fora, um 
segurança foi ao meu camarote, me buscou 
dizendo que houve um problema com meu 
marido e que ele estava lá fora. Eu até achei 
estranho, pois Renato é super paz e amor, 
todo mundo que conhece sabe que ele não é 
de briga e confusão. Eu fui lá pra fora. Che-
gando lá fora, eles não quiseram deixar a 
gente passar do portão, trancaram o portão 
dizendo que a gente era obrigado a esperar 
que a viatura chegasse para ir à delegacia", 
continuou a mãe da cantora, que acredita 
que só houve confusão pelo fato de ela ser 
mãe de Ludmilla.
"Eu falei: ‘Amigo, ninguém aqui vai fugir de 
nada, ninguém matou ninguém, você pode 
abrir o portão pra gente sair e ir pra delega-
cia? A gente vai para delegacia, não tem pro-
blema’. Só que o segurança veio, me xingou, 
mandou tomar no c*, se f*der porque sou 
mãe de Ludmilla, f*da-se. Só causou o que 
foi porque é parente de Ludmilla. Se fosse 
anônima, não ia dar em nada, mas como é 
parente de Ludmilla querem colocar o nome 
da garota, envolver o nome da menina. Pra 
você ter uma noção, o cara ficou gritando lá 
fora que ele mesmo [Renato] era segurança 
da Ludmilla. Há quanto tempo Renato não 
é segurança da Ludmilla? Quando ele me 
xingou, mandou tomar no c*, Renato foi pra 
cima dele, uma coisa óbvia porque ele é meu 
marido, um sujeito homem não vai permitir 
que xingue a mulher", disparou Silvana. 
"Quando ele foi pra cima, vieram mais de 
10 seguranças pra cima do Renato. Meu 
vestido parou na cabeça porque obviamente 
me meti, caí pra dentro da porrada também 
porque eu não ia deixar", completou a mãe 
da artista. "Aqui cada um tem seu CPF, eu 
tenho meu CPF, Renato tem o dele, cada um 
tem seu CPF, cada um tem que responder 
por suas responsabilidades, mas querem 
sempre envolver o nome da menina, que-
rem mídia", finalizou.

Confusão com mãe e 
padrasto de Ludmilla 

termina na delegacia: 'Caí 
pra dentro da porrada'

Homem morto a tiros em Bangu era 
investigado por golpe de R$ 7,8 milhões

Suspeito morre em operação da PM no Jacarezinho

Preso por dar soco em empresário em Copacabana fala 
sobre o crime: "Fiz a maior merda, mané. Olha o que eu fiz"

Segundo a filha da vítima, ele estava dentro de carro e estacionava na hora que foi atacado

Na Cidade de Deus, um homem ficou ferido e outros dois foram presos

Marlon Márcio Mendes Alvarenga, de 
43 anos — Foto: Reprodução

m homem identificado como 
Marlon Márcio Mendes Alva-
renga, de 43 anos, foi executa-
do com vários tiros na manhã 
de hoje, na Rua dos Limado-
res, em Bangu. O crime teria 
acontecido na frente da filha 

de 18 anos, quando o empresário chegava em 
sua oficina e estacionava o carro.
Segundo a filha da vítima, um homem encapu-
zado realizou os disparos. Marlon Márcio foi 
atingido na cabeça e morreu no local. Policiais 
militares do 14ºBPM (Bangu) foram ao local e o 
preservaram para perícia da Delegacia de Homi-
cídios da Capital, que investiga o caso.
Em nota, a Polícia Civil informou que os agen-
tes realizam diligências para apurar a autoria e a 
motivação do crime.

Investigado por crime milionário
Marlon era investigado como um dos chefes 
de uma quadrilha que aplicou um golpe de R$ 
7,8 milhões em uma distribuidora de ferro e 

aço no ano passado. O grupo forjou uma com-
pra falsa de máquinas e conseguiu o pagamen-
to da quantia pelo financeiro da companhia. 
Ainda segundo a polícia, diversos depósitos 
foram feitos nas contas particulares dos chefes 
do grupo. Quinze pessoas foram denunciadas 
pelo Ministério Público estadual pelos crimes 
de estelionato e associação criminosa.
De acordo com as investigações da 62ª DP (Im-
bariê), a firma foi enganada numa compra de 
maquinário em abril deste ano — depósitos fo-
ram feitos, mas nada foi entregue. Após o golpe, 
Marlon comprou uma mansão em condomínio 
de luxo na Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio 
no valor de R$ 2,3 milhões, além de dois veícu-
los que juntos ultrapassam R$ 500 mil. O grupo 
ainda se reuniu e alugou um barco e foi come-
morar na Ilha Grande, em Angra dos Reis.
Além da anotação criminal por formação 
de quadrilha, Marlon tinha ainda passagens 
pelos crimes de lesão corporal decorrente 
de violência doméstica e lesão corporal. Ao 
todo, são seis passagens pela polícia.

A Polícia Militar realizou, nesta segunda-feira (11), 
operações em comunidades localizadas nas zonas 
Norte e Oeste e no Sul Fluminense. Há registro de 
mortos, feridos, presos e apreensões nas ações.
Na Zona Norte, policiais militares do Batalhão 
de Choque realizaram uma ação na comunida-
de do Jacarezinho, localizada no bairro de mes-
mo nome. Segundo a Polícia Militar, houve tro-
ca de tiros entre os agentes e os criminosos. Um 
suspeito ficou ferido e chegou a ser socorrido 
e levado ao Hospital Municipal Salgado Filho, 
mas não resistiu e morreu.
Com ele, foi apreendida uma pistola. Um segun-
do homem, com mandado de prisão em aberto 
por tráfico de drogas, foi capturado pelos agen-
tes. Ainda no Jacarezinho, equipes do Batalhão 
de Ações com Cães (BAC) apreenderam farta 
quantidade de drogas. Uma moto roubada tam-
bém foi recuperada na Rua Viúva Cláudio, no 
interior da comunidade. As ocorrências foram 
encaminhadas para a 19ª DP (Tijuca).

U

Equipe de demolição do #2ªCPA auxilia o #18BPM na 
remoção de barricadas durante a operação de hoje na 

Cidade de Deus.

Na comunidade Cinco Bocas, em Brás de Pina, 
também na Zona Norte, dois criminosos morre-
ram durante um confronto com policiais do Ba-
talhão de Operações Especiais (Bope), na tarde 
desta segunda-feira (11). Uma pistola e granada 
foram apreendidas.
Já na Cidade de Deus, na Zona Oeste, agentes 
do 18º BPM (Jacarepaguá) atuaram desde as pri-
meiras horas da manhã. No local, um criminoso 
ficou ferido e outros dois foram presos, após um 
confronto entre agentes e traficantes da região.
Ainda de acordo com a corporação, foram apre-
endidos dois fuzis e uma pistola com os suspeitos 
presos. O homem ferido foi socorrido e encami-
nhado ao Hospital Municipal Lourenço Jorge. 
Barricadas fixas também foram removidas pelos 
agentes, na tarde desta segunda-feira (11).
Além disso, a Polícia Militar também atuou nas 
comunidades Ilha das Cobras e no Condado, 
em Paraty. Não houve registro de prisões, apre-
ensões ou furtos na ação.

O homem preso por roubar e agredir o empresá-
rio Marcelo Rubim Benchimol em Copacabana, na 
Zona Sul do Rio de Janeiro, confessou o crime na via-
tura em que foi levado pela Polícia Civil. Vitor Hugo 
de Oliveira Jobim, de 22 anos, foi preso na sexta-feira 
(8) em Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense.
“Tipo assim, no momento ali que eu fiz aquela 
fatalidade... Eu, tipo assim, pô, mané, fiz a maior 
m****, mané. Olha o que eu fiz”, disse Vitor 
Hugo aos investigadores.
Em um áudio encontrado pelos investigadores no 
telefone celular que estava com ele, Vitor Hugo fa-
lou em uma conversa sobre o medo que tinha de 
ser identificado por meio das imagens registradas 
pelas câmeras de segurança da região do crime.
“Nessa daí, já deu uma embaçada no meu rosto. 
Mas vai saber [o que mostra] a câmera das lojas 
mais na frente...”, afirmou Vitor Hugo.
A Polícia Civil tenta identificar os outros ho-

mens que estavam com ele no momento do rou-
bo e da agressão ao empresário.

Reforço no policiamento
No fim de semana, o primeiro com o aumento 
do policiamento no Rio, viaturas da Polícia Mi-
litar e da Guarda Municipal estavam espalhadas 
por toda a extensão da Avenida Atlântica. No 
domingo (10), agentes da Polícia Civil, do Segu-
rança Presente e do Rio + Seguro também circu-
laram pelas principais ruas de Copacabana.
Alguns grupos de adolescentes foram levados para 
a delegacia para averiguação e liberados em seguida.
Com a mudança no tempo, a Praia de Copaca-
bana não ficou cheia. O maior movimento foi de 
pessoas caminhando no calçadão.
O reforço no policiamento foi anunciado depois da 
recente onda de assaltos no bairro e da ação de grupos 
que ameaçavam fazer justiça com as próprias mãos.

Vitor Hugo de Oliveira Jobim, de 22 anos, foi preso na 
sexta-feira (8) em Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense 

— Foto: Reprodução

Silvana e Ludmilla - Foto: Reprodução Internet
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MC Poze do Rodo e amigos se envolveram 
em confusão na porta de casa noturna da 

Barra da Tijuca — Foto: Reprodução

RARO, MAS CONTECE SEMPRE

Oito homens foram levados à 16a DP. Entre os envolvidos, havia dois policiais militares. Segundo Poze, ele tinha 
autorização para entrar na casa de show por um dos donos. No entanto, foi 'barrado' pela equipe de seguranças

MC Poze se envolve em briga no Rio

Operação apreende mais de R$ 80 mil 
em metanfetamina no Aeroporto Galeão

Deputado baiano é alvo da PF por chefiar grupo miliciano
Kleber Cristian Escolano de Almeida, mais conhecido como Binho Galinha (Patriota), é alvo de um mandado de busca e 

apreensão; em 2011, chegou a ser detido

A droga vinha da Alemanha com destino a São Paulo

pós deixar a festa de aniversário 
dos filhos, Miguel e Laura, MC 
Poze do Rodo se envolveu em 
uma briga, na noite de domingo, 
em uma boate na Barra da Tiju-
ca, Zona Oeste do Rio. Por conta 
da repercussão, o funkeiro expli-

cou o que aconteceu nas redes sociais.
Segundo Poze, que estava na companhia de 
amigos, ele tinha autorização para entrar na 
casa de show por um dos donos. No entanto, 
foi "barrado" pela equipe de seguranças. A 
Polícia Militar foi acionada e levou oito ho-
mens à 16ª DP. Entre eles, dois PMs.
Um vídeo, que circula nas redes sociais, mos-
tra o momento exato da confusão. Um grupo 
discute e tenta entrar no local.
"Segurança que se acha polícia, quer mostrar 
serviço e acabou gerando tudo isso", explicou 
ele na rede social. Em um outro stories, o ar-

tista tranquilizou seus fãs dizendo que estava 
"tudo bem". Na sequência, ele mostrou ima-
gens do interior do estabelecimento.
“Fica tranquilo, estamos na paz. Estou ‘calça-
dão’. Se estivesse errado não estaria aqui dan-
do uma de maluco. Estamos muito bem. Foi 
uma confusão de um falso polícia. O cara que 
é segurança e quer dar um de polícia e arru-
mar um problemão. Mas arrumou problema 
com a pessoa errada. Mas viemos com a solu-
ção. Não vamos sair daqui. Daqui a gente não 
sai e ninguém nos tira”, afirmou Poze em um 
vídeo postado nos stories do Instagram.
Em nota enviada ao EXTRA, a Polícia Militar 
informou que equipes do 31º BPM (Recreio dos 
Bandeirantes) foram acionadas para checar um 
tumulto na porta de uma boate na Avenida Ar-
mando Lombardi, na Barra da Tijuca. No local, 
os policiais conduziram oito homens à 16ª DP. 
Entre os envolvidos, há dois policiais militares.

Segundo a PM, a Corregedoria da Corpora-
ção também acompanha o caso. Não foram 
localizados feridos no incidente.

Após briga, funkeiro se 
envolve em acidente

Depois de se envolver em uma briga para en-
trar em uma boate na Barra da Tijuca, Poze 
sofreu um acidente de carro por volta das 6 
horas da manhã na Avenida das Américas, no 
Recreio dos Bandeirantes. Segundo os Bom-
beiros, ninguém precisou de atendimento. 
Nas redes sociais, o funkeiro disse que o "aci-
dente foi coisa boba".
"Acidente foi coisa boba. Já passamos por 
coisas que nego não suportaria nem a me-
tade. Graças a Deus ele sempre está comigo! 
Carro quebrou? Vou lá hoje e compro outro. 
Obrigado, papai, por mais esse livramento", 
esclareceu o cantor.

A Receita Federal, a Força Aérea Brasileira e a 
Polícia Federal apreenderam, nesta segunda-
-feira (11), metanfetamina em uma encomenda 
postal no Aeroporto do Galeão, na Ilha do Go-
vernador. O trabalho em  conjunto é resultado 
da operação de Garantia da Lei e da Ordem 
(GLO) para combater ao crime organizado.
A remessa com 410g da droga dentro de cards 
de papelão passou pela fiscalização e inspeção 
da Receita Federal nos equipamentos de raios-x. 
A equipe de cães de faro da Força Aérea Brasilei-

ra confirmou a presença do entorpecente.
Coube à Polícia Federal a realização do narco-
teste, que confirmou se tratar de metanfetamina. 
A droga vinha da Alemanha com destino a São 
Paulo e a apreensão soma R$ 82 mil.
A operação de Garantia da Lei e da Ordem em 
portos e aeroportos do Rio de Janeiro e de São 
Paulo vai até 3 de maio de 2024 e inclui ações de 
prevenção e repressão ao crime organizado, com 
objetivo de combater, por exemplo, o tráfico de 
drogas e de armas.

Alvo de um mandado de busca e apreensão 
expedido pela Polícia Federal (PF) na manhã 
desta quinta-feira, o deputado estadual Kleber 
Cristian Escolano de Almeida, mais conheci-
do como Binho Galinha (Patriota), é acusado 
de chefiar um grupo criminoso. Natural de 
Milagres, Binho Galinha passou grande parte 
de sua vida em Feira de Santana, cidade em 
que chegou a ser preso em 2011.
Na ocasião, foi acusado de integrar uma qua-
drilha responsável por roubos de automóveis e 
caminhões e foi detido portando uma pistola. 
Após três dias, foi liberado pela Polícia Civil e 
respondeu inquérito em liberdade, que não che-
gou a um processo judicial. Empresário, o depu-
tado estadual é sócio da Tend Tudo desde 2006, 
um ferro velho que vende peças e acessórios 
para veículos automotores na cidade.
Foi inclusive do lado de fora de sua empresa que 
Binho Galinha se cacificou para a política. Du-
rante a pandemia, ele começou a entregar quenti-
nhas para pessoas vulneráveis, até que começou a 

chamar atenção dos caciques locais e recebeu um 
convite para concorrer pelo Patriota.
Durante a campanha, explicou que o apelido 
"Binho Galinha" surgiu logo após sua mu-
dança para Feira de Santana. Quando chegou 
na cidade, trabalhou como entregador de um 
abatedouro de galinhas.
Nas eleições do ano passado, apoiou a candi-
datura do presidente Lula (PT) e do governa-
dor da Bahia, Jerônimo Rodrigues (PT). No 
pleito, foi eleito com 49,8 mil votos.
À Assembleia Legislativa, informou não ter 
ensino superior, sendo o ensino médio com-
pleto o seu grau de escolaridade. Na Casa, é 
vice-líder do bloco MDB/PSB/Patriota/PSC/
Avante. Em seu primeiro mandato, o político 
apresentou três projetos de lei: para que mu-
lheres possam pagar meia-entrada em jogos 
de futebol, para que um programa estadual 
de tratamento e reciclagem de óleos seja ins-
tituído e para que uma associação beneficen-
te fosse reconhecida como utilidade pública.

Alvo da PF
Nesta manhã, a PF cumpre dez mandados de 
prisão preventiva, 33 mandados de busca e 
apreensão, bloqueio de mais de R$ 700 mi-
lhões das contas bancárias dos investigados 
e o sequestro de 26 propriedades urbanas e 
rurais, além da suspensão de atividades eco-
nômicas de seis empresas.
"Segundo foi apurado, o chefe da organização 
atualmente é detentor de foro por prerroga-
tiva de função e, com isso, faz-se necessário 
esclarecer que, desde 2018, o Supremo Tribu-
nal Federal vem entendendo que parlamenta-
res serão processados e julgados pela justiça 
de primeiro grau em caso cometimento de 
crimes antes da diplomação do cargo e des-
conexo a ele", informou a PF.
De acordo com a PF, a organização crimino-
sa investigada na Operação El Patron pratica 
lavagem de dinheiro obtido no jogo do bicho, 
agiotagem, extorsão, receptação qualificada, 
entre outros crimes.

A
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CIDADES
HO, HO, HO, 

noiteceu, o sino gemeu, a gen-
te ficou feliz a cantar. Papai 
Noel vê se você tem a felici-
dade pra você me dar', tocou 
a banda que acompanhava o 
Bom Velhinho, elfos e elfas 
na chegada ao Calçadão da 

Mirandela nesta segunda-feira (11). As crianças 
esperavam ansiosas ao lado dos pais, e o prefeito 
Abraãozinho, com a filha Marlene ao colo, tam-
bém aguardava com a vice-prefeita professora 
Flávia e o deputado estadual Rafael Nobre.
A canção de Assis Valente, mesmo após 91 
anos, ainda remete adultos e crianças ao pe-
ríodo do ano em que grande parte da huma-
nidade volta as atenções para o nascimento 
de Jesus. " Que a magia do Natal nunca se 
perca. Um Feliz Natal e um 2024 com muitas 
vitórias", discursou Abraãozinho.
Primeira da fila para tirar a foto gratuita com 
o Papai Noel, a jovem mãe Letícia Gama, de 
17 anos, carregava o filho Matheus, de 3 me-
ses. " Eu passei aqui ontem e vi que estavam 

arrumando a casa. E voltei hoje com meu 
filho. Amava tirar fotos e falar com o Papai 
Noel", lembrou a moradora do Cabral.
Aluno da Escola Municipal Jorge Deocleciano, 
Lorenzo, 7 anos, vai todos os anos esperar o Bom 
Velhinho. Ano passado ele foi até a Praça dos Es-
tudantes e, nesta segunda-feira, estava com a avó 
Irineia de Souza, graduanda em Física no centro 
comercial. Ela recebeu a senha com número 22. 
Lorenzo fez uma lista grande de presente.
"Eu pedi muitas coisas ao Papai Noel, nem lem-
bro... Ah, sim, eu pedi um lava-jato do jacaré 
uma pista de skate", contou o menino. " São 
minipeças de lego, ele tem a maior paciência e 
monta tudinho", afirmou a avó orgulhosa. En-
quanto eles aguardavam sua vez na fila, admi-
ravam os efeitos das máquinas de fumaça e bo-
lhas de sabão. As estrelas no alto da Casa vão ser 
acessas à noite, dando uma impressão de sonho.
Quem quiser levar os filhos, sobrinhos, netos, 
afilhados, irmãos ou vizinhos pode visitar a 
Casa do Papai Noel até a véspera de Natal, dia 
24 de dezembro. Diariamente são distribuídas 

O Dia da Bíblia foi celebrado de forma espe-
cial em Queimados, com dois dias de evento. O 
primeiro no sábado (9) com o show do cantor 
gospel Marcus Salles, que se apresentou no pal-
co do Parque de Eventos, no Pacaembu. Neste 
domingo (10), fiéis participaram de uma cami-
nhada saindo da Praça dos Eucaliptos em des-
tino à Praça da Bíblia, no bairro Flesman, onde 
ocorreu um culto evangélico e a inauguração do 
espaço após reforma.
Erli da Silva (42)  da igreja Adeliame, no Santa 
Rosa, participou de toda caminhada fantasiada de 

Bíblia: “Vim assim porque a Bíblia é a palavra que 
fortifica e liberta. Antes eu era perdida e quando 
conheci a palavra bíblica me libertei de tudo que 
fazia mal em minha vida e espero que hoje eu pos-
sa fazer a diferença na vida de alguém”, disse Erli.
A Praça da Bíblia, inaugurada após a caminha-
da, passou por uma revitalização completa, tor-
nando-se acessível e incluindo playground, aca-
demia para a terceira idade, pergolado, guarda 
corpo, mesa de jogos e infraestrutura renovada.
O monumento da Bíblia na praça também foi 
revitalizado, mantendo a escrita original: “Lâm-
pada para meus pés é a palavra e luz para o meu 
caminho”. A moradora do bairro há 45 anos elo-
giou as melhorias, destacando a importância dos 
espaços de lazer. “Nunca vi a praça ficar do jeito 
que ela está. Já vim hoje com minha nora e meu 
neto para aproveitar os brinquedos, que estavam 
em falta aqui na região. Gostei muito também 
da academia da terceira idade, porque eu mes-
ma precisava realizar exercícios, mas tinha que 
ir andando até à Vila Olímpica. Mas agora é só 
descer a rua", contou a queimadense.
Presente nas atividades, o prefeito Glauco Kaizer 

expressou a sua alegria por participar da caminha-
da e expressou o impacto positivo do equipamento 
reformado. "Agradeço a Deus pela oportunidade 
de participar desta caminhada e culminar de uma 
forma especial. Inauguramos a Praça da Bíblia um 
espaço que vai proporcionar mais lazer e diversão 
para o povo dessa região”, disse o gestor. 

ORIGEM DO DIA DA BÍBLIA 
Celebrado no segundo domingo de dezembro, o 
Dia da Bíblia tem por objetivo colocar a Bíblia 
em evidência, chamando a atenção dos brasilei-
ros para a importância das Escrituras para a vida 
e a sociedade.
A data foi criada em 1549, na Grã-Bretanha, 
pelo Bispo Cranmer, que incluiu o Dia da Bíblia 
no livro de orações do Rei Eduardo VI.
Já no Brasil, a data começou a ser celebrada em 
1850, quando os primeiros missionários cristãos 
evangélicos chegaram da Europa e dos EUA. 
Porém, a primeira comemoração pública acon-
teceu em 1948, no Monumento do Ipiranga, em 
São Paulo (SP), ano em que foi fundada a Socie-
dade Bíblica do Brasil (SBB).

O Hospital Municipalizado Adão Pereira Nu-
nes, em Duque de Caxias, fará, na quarta-feira 
(12), um simulado de desocupação da unidade, 
dentro do Plano de Emergência Hospitalar, que 
determina que seja feito treinamento anual. A 
ação será realizada em parceria com o Corpo de 
Bombeiros do Grupamento de Operações com 
Produtos Perigosos – GOPP, do 14º GBM, e da 
Defesa Civil Municipal, a partir das 9h30.
O simulado prático tem por objetivo ins-
truir os funcionários – brigadistas, médicos 
e equipe  de enfermagem – nas formas mais 
adequadas, a evacuar o hospital em caso de 
emergência e testar a eficácia do plano, atra-
vés de ações de combate e socorro a pacien-
tes, acompanhantes e funcionários.

Ele e sua equipe de ajudantes recebem as crianças e tiram fotos gratuitamente

Papai Noel já está em Nilópolis

Queimados comemora Dia da Bíblia com show 
gospel, caminhada e inauguração de praça

Bombeiros e defesa civil de duque de caxias 
fazem simulado de desocupação de hospital

A'
300 senhas e cada criança é fotografada com ele 
e recebe gratuitamente a foto pouco depois.
Serão oferecidas às crianças, de graça, oficinas 
de pintura, gorro e cartinha. De acordo com o 
secretário de Cultura, Antônio Carlos, que or-
ganizou toda a atividade, é só chegar e partici-
par. A Casa de Papai Noel funciona de segunda 
a sábado, está aberta das 13h30 às 19h30. No 
domingo, vai estará aberta das 9h às 12h.

Estão disponíveis vagas para 
os Programas de Residência 

Médica e Residência Profissional 
da Secretaria Estadual de Saúde

Promovido pela coordenação técnico-ad-
ministrativa da Fundação Universidade 
Empresa de Tecnologia e Ciências, o pro-
cesso seletivo para residência médica em 
Duque de Caxias, na Baixada Fluminense, 
termina às 17h do dia 19 dezembro. Se-
gundo a prefeitura, estão disponíveis vagas 
para os programas de residência médica e 
residência profissional da Secretaria Esta-
dual de Saúde e conveniadas.

Para participar do processo é necessário:
• Realizar o preenchimento do edital de 

forma on-line; (https://www.fundatec.
org.br/portal/concursos/index_concur-
sos.php?concurso=849)

• Efetuar o pagamento da taxa do processo 
seletivo;

• Comparecer ao local de prova, prevista 
para o dia 14 de janeiro.

O valor da taxa da seleção para residência 
multiprofissional custa R$ 150. Já para resi-
dência médica, o valor é de R$ 300.

Duque de Caxias: 
inscrições para 

residência médica 
terminam no dia 19

Exposição de presépios 
tem trabalhos de alunos 

da Educação Infantil

A segunda edição da Exposição de Presépios 
da Rede Municipal de Ensino já começou. A 
mostra faz parte da programação do Natal 
Imperial 2023, que reúne diversos eventos e 
vai até o dia 7 de janeiro, com promoção da 
Prefeitura de Petrópolis e entidades parceiras.
A exposição conta com 63 presépios pro-
duzidos por alunas e alunos da Educação 
Infantil. A mostra segue até o dia 22 de de-
zembro no Pátio Shopping Petrópolis (se-
gundo piso). A visitação é gratuita e acon-
tece diariamente, das 10h às 22h.
— Mais uma vez as crianças capricharam 
e os trabalhos estão lindos e encantadores. 
Elas mostraram toda a criatividade, usando 
os mais diversos tipos de materiais e tam-
bém muita sensibilidade na hora de montar 
os presépios. Estão todos e todas convida-
dos a visitar a exposição — disse a secretá-
ria de Educação, Adriana de Paula.
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Contação de histórias e teatro são atrações do FLIC que  vai 
até esta sexta-feira, 10 (Foto: Rafael Barreto/PMBR)

AQUELE ABRAÇO !!!
>> MÉRITO NÃO SE DISCUTE; SE RECONHECE - É o que a Câmara de Vereadores de Mesquita fará nesta quarta, 

13/12/2023, às 10 da manhã, quando homenageará o ar� sta plás� co, boxer, treinador e infl uencer digital, Carlos 
Henrique 'Etrom' de Souza (foto), com o Título de Cidadania Mesquitense. Nada mais justo, pois trata-se de uma 
personagem que contribuiu para divulgar a Caçulinha da Baixada em nível nacional e internacional, nas úl� mas 
décadas. Sem contar o trabalho de formação de novos atletas em Mesquita e adjacências. Etrom nunca negou suas 
origens, mesmo sendo aclamado e premiado na Europa (Alemanha e Portugal foram países marcantes na trajetória 
do campeão). "Ser reconhecido na minha cidade é o troféu mais valioso da carreira que abracei e sigo a� vo. Muito 

obrigado, aos vereadores", disse Etrom a esta Resenha Cultural & Cia. Parabéns, irmão! Aquele Abraço!!!

'Esquenta da Série Ouro', aconteceu, sábado (9/12/2023)
e atraiu bom público ao bairro Gamboa

Abrindo as apresentações do Esquenta da Sé-
rie Ouro no carnaval 2024, sábado passado, 9, 
a Rainha de Bateria da União do Parque Aca-
ri, Rose Nascimento, se caracterizou do Orixá 
Iansã, em homenagem ao "Ilê Aiyê", temática 
do enredo da agremiação para o próximo ano.
Na umbanda, Iansã protege e livra os fi éis de 
todos os tipos de ataques, sejam de origem 
física, espiritual ou mental. Foi nesse cli-
ma que a Rainha reinou à frente da bateria 
"Fora de Série", dos Mestres Erick Castro e 
Daniel Silva, na Cidade do Samba.
"Ultimamente as pessoas usam a internet 
para ferir os outros, se acham no poder de 
atacar por trás de uma tela e não pensam 
no próximo. Trouxe o personagem de Ian-
sã para essa proteção. O carnaval de 2024 
já está sendo memorável e só levarei boas 
lembranças dele", revelou a Rainha.
Sem dar muitos detalhes e spoilers, a Rainha 
ainda revelou que sua fantasia do desfi le ofi cial 
trará uma mensagem refl exiva para os dias atu-
ais. A União do Parque Acari abrirá os desfi les 
na Marquês de Sapucaí, pela Série Ouro, na 
sexta-feira de Carnaval, 9 de fevereiro de 2024.

 &
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Musa da União da Ilha, Amanda Fernandes brilha em 
mini desfi le na Cidade do Samba: "Me emocionei"

entindo o frio na bar-
riga do pré-carnaval, a 
musa da União da Ilha, 
Amanda Fernandes, 
marcou presença no "Es-
quenta da Série Ouro", 

que aconteceu na Cidade do Samba. A 
beldade participou da apresentação da 
agremiação insulana e sentiu o calor do 
público presente no local.
Após desfi lar por vários setores na 
agremiação, Amanda fará sua estreia 
como musa da Tricolor e não esconde a 
ansiedade pelo tão esperado dia.
"São anos na escola e desta vez em uma 

posição de enorme destaque. Me emo-
cionei no primeiro ensaio de rua, hoje 
já senti o calor do público do carnaval. 
Estou me preparando para o ensaio 
técnico, será um ano inesquecível em 
minha vida. Tudo pela União da Ilha!", 
vibrou a beldade..
A Musa optou por um look em tons de 
vermelho e dourado, que evidenciou 
seu corpo, já em preparo para o desfi le. 
Amanda ainda compôs o fi gurino com 
rosas para dar um toque especial.
A Série Ouro (acesso ao Especial) é 
administrada pela Liga-RJ e os desfi les 
são realizados na Marquês de Sapucaí.

Tatiana Breia participa 
de Esquenta do Carnaval 
2024: "não poderia faltar 

neste dia especial"
Sempre marcando presença nas apre-
sentações da agremiação, Tatiana Breia, 
musa da União da Ilha do Governador 
participou do "Esquenta do Carnaval" 
na Cidade do Samba. Além de cair no 
samba, a musa da educação deu mais 
detalhes e spoilers do seu fi gurino.
"Eu não poderia faltar neste dia tão 
especial. Além da apresentação da es-
cola é uma verdadeira confraterniza-
ção das escolas, reencontramos ami-
gos e celebramos juntos. Hoje vim em 
tons alaranjados, vermelho, com pe-
nas, mais uma dica da minha fantasia. 
Agora fi cou fácil", revelou Breia".
Tatiana será musa da União da Ilha pelo 
segundo ano consecutivo e já conside-
ra um carnaval especial. Professora, a 
musa está totalmente ligada ao enredo 
inspirado no livro “Amoras”, do rapper 
Emicida, e em outras histórias infantis 
da literatura negra brasileira.

"Ulti mamente as pessoas usam a internet para ferir 
os outros. Não pensam no próximo" (Fotos: Diego 

Mendes / Divulgação) 

"Hoje já senti  o calor do público do 
carnaval", confessou a bela mostrando a 

fartura de um corpo que atrai
(Foto: Léo Cordeiro/Divulgação)

Breia sobre o evento: "é verdadeira confraternização 
das escolas, reencontramos amigos e celebramos 

juntos"   (Foto: Gabriel Belmiro/Divulgação)

Rainha de Bateria, 
Rose Nascimento se 

caracteriza de Iansã e 
transmite mensagem 
refl exiva em fi gurino

S



WWW.JORNALPOVO.COM.BR

11
Terça-Feira, 12 de Dezembro de 2023

CULTURA

COM  NENO  FERREIRA

NOS BASTIDORES 
Renatinho da Bahia fez show 
na 17ª edição do Prêmio Fama

Da Cidade de Deus para a Fama    

Programa Rio Sem LGBTIfobia participa de 
encontro na Defensoria Pública do Estado do RJ

Isa Colli: 
Transformando 

vidas com 
histórias de 

inclusão e 
diversidade

Roda de Samba Com Quintal dos Ribeiros, Apresentação dos Reis, Quitéria Chagas
e Alexandre Suita - Sábado/09 – Camarote Praia

17ª edição do Prêmio Fama 
foi realizado em Santo Antô-
nio de Jesus.
O cantor, compositor e chef de 
cozinha, Renatinho da Bahia 
que foi o cantor do grupo É O 
Tchan do Brasil por mais de 

sete anos, foi convidado a fazer um show espe-
cial na entrega da 17ª edição do Prêmio Fama, o 
qual  foi realizado em Santo Antônio de Jesus na 
Bahia. O evento foi apresentado pela modelo e 
apresentadora Juju Salimeni. 
O organizador Neto Fama convidou o Renatinho 
da Bahia, depois que viu a sua participação na 16ª 
edição onde foi contemplado com o prêmio de 
“melhor cantor internacional”, que foi realizada na 

cidade natal Camaçarí, onde Renatinho se tornou 
um forte representante, por levar o nome da Bahia 
e do Brasil para toda a Europa com muita força.
Renatinho irá fazer vários shows no mês de de-
zembro, o Réveillon no Mato Grosso do Sul. 
Aguardem também seu ensaio de verão em 
Guarapari na Pousada Trancoso. 
Renatinho, além de ter o sucesso da carreira solo 
com a música “Meu Povão Balança”, recentemen-
te lançou mais uma que está se tornando chiclete 
na boca do povo,  “1, 2, 3  Vem Ficar Comigo”.
Renatinho também está preparando uma nova 
música para ser lançada e ser o hit no verão e no 
carnaval da Bahia e do Brasil, onde ele transita 
por vários Estados mostrando a força da sua voz e 
seu carisma, cantando os sucessos do Axé Music.

A escritora Isa Colli está encantando crianças e 
educadores com seus livros "Como Música para 
os Ouvidos" e "A Cadeira de Nayara", publica-
dos pela Colli Books Editora. As histórias espe-
ciais desses livros, protagonizadas por Nicolas e 
Nayara, que têm defi ciências, ressoam positiva-
mente nas escolas onde estudam.
Isa Colli destaca a importância de educar as 
crianças sobre a valorização da diversidade e o 
respeito às diferenças para construir um mun-
do mais inclusivo. Suas histórias, inspiradas em 
pessoas reais, têm conquistado crianças e pais, 
cumprindo sua missão de promover a inclusão.

O ator mirim Miguel Ângelo brilha na nove-
la “A Infância de Romeu e Julieta”. Nascido 
na Cidade de Deus, uma favela da periferia 
do Rio de Janeiro, Miguel Ângelo precisou 
se mudar para São Paulo, junto com a mãe, 
Vânia Regina da Silva, para viver seu pri-
meiro protagonista na Tv aberta. E apesar 
de só ter 12 anos, o ator sabe da respon-
sabilidade que carrega e da inspiração que 
representa para outras crianças negras que 
não tiveram a mesma oportunidade.
“Como é importante para nós, nos vermos 
em outras pessoas como nós, do outro lado, 

narrando outra história, de amor, carinho, 
prosperidade, respeito e potência para ge-
rar sonhos. Então, é Ubuntu: “eu sou porque 
nós somos.” “,  declara Miguel Ângelo. 
O talento de Miguel tem sido reconhecido: 
ganhou o Prêmio Jovem Brasileiro, na cate-
goria Jovem do Futuro, e venceu o 1º Prêmio 
ArteBlitz de Novela, na votação popular, 
como Melhor Ator Revelação, categoria em 
que foi a única criança indicada. Ele tam-
bém foi um dos finalistas, na categoria Me-
lhor Ator Mirim ou em Papel Adolescente, 
no Prêmio Noticiasdetv.com.

participou do encontro “Diálogos Interseccionais 
em Direitos Humanos”, promovido pela DPRJ.
O evento aconteceu na tarde desta segunda-fei-
ra, 11, na sede da Instituição, Centro, e foi trans-
mitido ao vivo no canal da DPRJ no YouTube.
Ernane Alexandre integrou a mesa de abertura 
cujo tema "Desafi os e Perspectivas da Comu-
nidade LGBTI+, ao lado da defensora pública 
Karine Vasconcelos, titular da 1ª Vara de Famí-
lia de Madureira. Coordenador do Nudiversis, 
Hélder Moreira mediou a mesa.
“Ampliar a política pública LGBTI+ no cenário 
nacional, buscando entender a difi culdade que 
outros estados ainda têm de fazer acontecer a 
política LGBTI+, diferentemente do RJ, onde 
temos um Programa de Estado, e não de Gover-
no”, enfatizou Ernane Alexandre.
Mutirões de requalifi cação civil do Nudiversis e da 

Justiça Itinerante do TJ, em parcerias com os CCL-
GBTI do Rio Sem LGBTIfobia, que ocorrem no ter-
ritório do estado são reconhecidos em todo o Brasil, 
inclusive intern acionalmente foram destacados.
Na ocasião, também foram abordadas as ques-
tões da Saúde, acolhida LGBTI+, o acesso à ci-
dadania, a aproximação da sociedade civil e a 
criação de um calendário 2024. A interiorização 
da política LGBTI+, o fácil acesso ao esporte, à 
previdência são pautas que precisam ser ainda 
mais avançadas no âmbito do judiciário, dentre 
outras, de acordo com defensores.
Invisibilidade do Trabalho de Cuidado Realiza-
do por Mães de Pessoas com Defi ciência; Inter-
disciplinaridade no Sistema de Justiça e Entre 
Autonomia e Cuidado: Desafi os Para o Enve-
lhecimentos. Estas foram as outras 3 pautas das 
mesas seguintes. Ao todo 4.

MC mamy depois de seu último sucesso 
"dar tchauzinho pro ex" há dois anos quan-
do ainda fazia parte da furacão 2000, agora 
lança sua nova música "tava só no tik Tok" 
e volta com toda força se apresentando em 
movimento lgbt e nas noites cariocas com 
seu carisma e simpatia!

A

Para marcar o Dia Internacional dos Direitos 
Humanos, celebrado anualmente no dia 10 de 
dezembro, desde 1950, o superintendente de 
Políticas LGBTI+ e coordenador do Programa 
#RioSemLGBTIfobia, Ernane Alexandre Pereira, 
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SAF do Vasco agiu rápido 
no mercado para a contrata-
ção de um novo diretor de 
futebol. Quatro dias depois 
de anunciar a saída de Paulo 
Bracks, o cruz-maltino ofi-
cializou a chegada de Ale-

xandre Mattos para o cargo.
Com passagens de destaque por Cruzeiro, Pal-
meiras, Atlético-MG e Athletico-PR, seu último 

clube, Mattos chega ao Vasco com a missão de 
montar um elenco capaz de brigar por títulos no 
futebol brasileiro. Em 2023, mesmo com os in-
vestimentos da 777 Partners, o cruz-maltino não 
conseguiu competir em metade do campeonato 
e só escapou do rebaixamento na última rodada.
Como dirigente, Mattos acumula títulos no Bra-
sil. Pelo Cruzeiro, venceu o campeonato minei-
ro em 2014 e os Brasileiros de 2013 e 2014. No 
Palmeiras, também conquistou dois Brasileiros, 

em 2016 e 2018, ficou com o vice em 2017, e 
também foi campeão da Copa do Brasil de 2015.
Já pelo Athletico-PR, onde chegou em janeiro de 
2022 com o cargo de CEO de Negócios de Fu-
tebol e Áreas Nacional e Internacional, Alexan-
dre Mattos foi um dos responsáveis por montar 
o time que chegou a final da Libertadores. Com 
contrato se encerrando no fim deste mês, o diri-
gente recebeu propostas para renovar com o clu-
be paranaense, mas optou pelo projeto vascaíno.

Em meio à especulações com o Corinthians, o 
atacante Gabigol deu entrevista ao Podpah e fa-
lou sobre o possível interesse do clube paulista. 
Com contrato com o Flamengo até o final de 
2024, o camisa 10 revelou que chegou a conver-
sar por uma renovação com o rubro-negro, mas 
nada se concretizou. Assim, desconversou sobre 
os rumores com o alvinegro, mas admitiu que 
esse pode ser o seu último ano no clube carioca.
— Tenho mais um ano de contrato com o Flamen-
go, até o final de 2024. Do meio do ano estou livre 
(para assinar pré-contrato). A realidade é essa. 

Agradeço muito o carinho. Estou em São Paulo há 
uns três ou quatro dias. Estou no restaurante e os 
torcedores do Corinthians sempre vem falar comi-
go. Teve uma conversa com o Flamengo, da reno-
vação. Acabou que não foi assinada. Tenho mais 
um ano de contrato e pode ser o meu último com 
a camisa do Flamengo. Não se sabe o que vai acon-
tecer... Quero que seja especial, da melhor forma. 
É uma história muito linda — falou Gabigol.
Recém-eleito o presidente do Corinthians, Au-
gusto Melo admitiu que Gabigol interessa ao 
clube. Em entrevista à TV Bandeirantes, o di-

rigente elogiou o atacante e disse que poderia 
fazer bem ao camisa 10 "respirar novos ares".
— Não posso falar isso, na transição não foi 
cogitado o nome do Gabigol. Mas é um gran-
de atleta, grande jogador que interessaria a 
qualquer clube grande. Ele tem a cara do Co-
rinthians, também precisa de novos ares, como 
esses outros atletas que deixaram o Corinthians, 
vai fazer bem para eles ir para novos clubes, res-
pirar novos ares. Como também o Gabigol, que 
está lá, não vem numa fase boa, quem sabe o 
Corinthians seria uma boa para ele — disse.

Assim como foi vazado em relação ao primeiro 
uniforme, a nova camisa azul da seleção brasileira, 
para o ano de 2024, deve chegar com uma impor-
tante mudança: o escudo da CBF estará localizado 
no meio da peça, e não à esquerda do peito. O su-
posto uniforme foi vazado pelo Footy Headlines, 
site inglês especializado em uniformes de futebol.
Os novos modelos da Nike serão utilizadas na 
Copa América do ano que vem, que será rea-
lizada nos Estados Unidos, assim como nos 
amistosos e nas partidas das Eliminatórias para 
a Copa do Mundo de 2026.
As peças devem ser anunciadas oficialmente em 
março ou abril do próximo ano, para o torneio 
que acontece entre junho e julho, e o Brasil já 
conhece seus adversários no grupo.
O uniforme número dois da seleção tem deta-
lhes de listras ondulados, com diferentes tons de 
azul. As bordas da manga e da gola são verde 
água. O escudo está no meio, mas o símbolo da 
fornecedora segue à direita do peito.
Conforme descrito pelo Footy Headlines, a ca-
misa "tem design moderno e vibrante. Combina 
uma base azul escura saturada com um azul cla-
ro e o amarelo tradicional do país".
Em setembro, as primeiras imagens do uniforme 

principal da seleção, usado nas partidas, já haviam 
sido divulgadas pelo mesmo portal. Predominante-
mente amarela, a camisa número um tem detalhes 
da gola e das mangas em verde. Apesar de manter 
as tradicionais cores da primeira camisa da seleção, 
o modelo inova ao destacar um amarelo "mais páli-
do" que de costume da cintura para baixo.

Vasco anuncia Alexandre Mattos 
como novo diretor de futebol da SAF

'Pode ser meu último ano com a camisa do Flamengo': 
diz Gabigol em meio a especulações com o Corinthians

Suposta nova camisa azul da seleção vaza em site inglês

Cruz-maltino agiu rápido no mercado e anunciou o dirigente quatro dias após a saída de Paulo Bracks

Contrato do atacante com o rubro-negro termina no final de 2024

As peças devem ser anunciadas oficialmente em março ou abril de 2024

NOVIDADES

Alexandre Mattos, novo diretor de futebol do 
Vasco — Foto: José Tramontin / Athletico-PR

A

Gabigol treina no Flamengo 
— Foto: Flamengo


